



Frida kahlo

Jade victoria Gómez Romero



Contrajo poliomelerosis a sus 6 años, lo que afectó su pierna derecha. A los 18, un accidente de autobús le causó graves lesiones lo que la llevó a empezar a pintar durante su recuperación

Se caso con Diego rivera, pero su matrimonio estuvo marcado por infidelidades y conflictos

ella siguió a pesar de las dificultades y problemas



la vida de Frida fue difícil
pero eso no le impidió
avanzar y no voy a mentir
diciendo que yo haría lo
mismo que ella en su
situación pero intentaría
avanzar y triunfar tal como
ella

Canva